
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE COLOCAÇÃO DE MAIS CARRINHOS 
PARA BAGAGEM NO TERMINAL RODOVIÁRIO DE ASSIS  
 
 

Fomos procurados por munícipes que reivindicam mais 
carrinhos para bagagem no Terminal Rodoviário de Assis. 

 
 

Esclarecem os mesmos que em dias de maior 
movimento, feriados e finais de semana, principalmente, o número de carrinhos de 
bagagem são insuficientes, causando transtorno aos usuários do Terminal Rodoviário 
de Assis. 

 

Ante o exposto, requemos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Direção do Terminal Rodoviário, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de colocação de mais 

carrinhos para bagagem no Terminal Rodoviário 
de Assis? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 
 

SALA DAS SESSÕES, em 13 de maio de 2013. 
 
 

        EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                          Vereador – PSDB 
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